

Berlin, 01.07.2025

## Personelle Veränderung in den Aufsichtsgremien der ias-Gruppe

### **Axel Marschall wird Mitglied im Kuratorium der ias Stiftung und im Aufsichtsrat der ias Aktiengesellschaft**

**Mit großer Freude begrüßt die ias-Gruppe Axel Marschall als neues Mitglied im Kuratorium der ias Stiftung und im Aufsichtsrat der ias Aktiengesellschaft, ab dem 1. Juli 2025. Herr Marschall bringt umfassende Erfahrung und strategisches Know-how mit, um gemeinsam die Zukunft der ias-Gruppe zu gestalten.**

Herr Marschall folgt in dieser Position auf Herrn Bernd Bechtold, dem für seine langjährige engagierte Arbeit für die Unternehmensgruppe ein herzlicher Dank ausgesprochen wird.

Als Diplom-Kaufmann und umsetzungserfahrener Stratege hat Axel Marschall in den letzten sechs Jahren als Managing Partner der Strategieberatung Infront Consulting & Management GmbH gewirkt. Seine fundierten Kenntnisse aus verschiedenen Führungspositionen – unter anderem als Vertriebsvorstand und Geschäftsführer in der Logistik der Deutschen Bahn AG – verleihen ihm eine einzigartige Perspektive. Mit einem klaren Fokus auf effektive Lösungen für zukünftige Anforderungen wird er die Aufsichtsgremien der ias-Gruppe entscheidend unterstützen.

*„Die ias-Gruppe hat sich über die Jahre als moderne Wegbereiterin einer gesunden Arbeitswelt etabliert. Der massive Wandel in der Arbeitswelt wird in den kommenden Jahren auch die Gesundheitsprävention im betrieblichen Kontext vor neue Herausforderungen stellen. Ich freue mich, wenn ich mit meiner Erfahrung aus unterschiedlichen Branchen die ias-Gruppe auf diesem Weg der Weiterentwicklung begleiten kann. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit.“*, so Axel Marschall über seine neue Aufgabe.

Dr. Norbert Bense, Vorsitzender des Kuratoriums und des Aufsichtsrates, ergänzt: *„Wir freuen uns sehr, dass wir Herrn Marschall als Mitglied im Kuratorium und im Aufsichtsrat gewinnen konnten. Für seine Rolle in den Aufsichtsgremien der ias-Gruppe bringt er langjährige Erfahrung und strategische Expertise zur Lösung von Herausforderungen von Märkten im Wandel mit. Mit dem Portfolio und dem Marktumfeld der ias-Gruppe ist Herr Marschall bereits durch die Zusammenarbeit in gemeinsamen Projekten bestens vertraut.“* erklärt Dr. Norbert Bense, Vorsitzender des Kuratoriums und des Aufsichtsrates.

#### Über ias-Gruppe:

Die ias-Gruppe ist seit rund 50 Jahren eine der führenden Anbieterinnen für betrieblichen Arbeitsschutz und personalisierte Prävention in Deutschland. Unter dem Dach der ias Stiftung vernetzt die ias-Gruppe an 110 Standorten und mit rund 1.500 Expert:innen aus Medizin, Ingenieurwesen, Psychologie und weiteren Fachdisziplinen die Leistungsbereiche Arbeitsschutz, Sicherheit und Arbeitswelten zu ganzheitlichen Lösungen. Mit dem Ansatz der Prävention 4.0 hebt die ias-Gruppe die Gesundheitsprävention durch Personalisierung sowie Ausrichtung an Lebensphasen, Geschlecht und Gender auf eine neue Stufe. Sie entwickelt maßgeschneiderte und personalisierte Lösungen, um Mitarbeitende und ganze Organisationen in einem dynamischen Umfeld gesund und leistungsfähig zu halten. Die im betrieblichen Arbeitsalltag gewonnenen Erkenntnisse werden regelmäßig durch Forschungsprojekte und Studien ergänzt. [www.ias-gruppe.de](http://www.ias-gruppe.de)

[www.ias-gruppe.de](http://www.ias-gruppe.de)